



2学期がスタート

37日間の夏休みが終わり、8月25日から2学期がスタートしました。始業式では、各学年の代表の生徒が、「夏休みの思い出と2学期にがんばりたいこと」について発表しました。2学期は121日という長い学期になります。創立50周年記念の文化祭もあります。一人一人がしっかりと目標を持ち、「失敗をおそれず挑戦する坂中生」を実践してほしいと思います。



1年代表 杉田陽音さん



2年代表 谷川大翔さん



3年代表 杉田宗太郎さん

夏休みチャレンジタイム (NCT)

今年の夏休みも体力の向上と学力の向上をめざして、「夏休みチャレンジタイム」(通称NCT)を行いました。月・火・木・金の午前中に、ランニングを中心とした体力づくりを行った後、自主学習や個別学習を行いました。暑い中でしたが、多くの生徒が積極的に参加し、充実した夏休みを過ごしました。



体力づくり



学力づくり

お知らせ

1年生集団宿泊教室の中止について

1年生は、9月25日から1泊2日で集団宿泊に行く予定でした。ところが、交通手段として予定していた肥薩おれんじ鉄道が、8月11日の豪雨災害により、部分運休しています。しばらく復旧の見込みが立たないということで、今年度の集団宿泊は中止することにしました。楽しみにしていた1年生には大変申し訳なく思います。

拠点校部活動について

先日安心安全メールに、八代市教育委員会から、拠点校部活動についての案内が配布されております。このことについて、お尋ね等がありましたら、学校(担当:梅田)までお問い合わせください。

9月の行事		季節の花: コスモス
2日 (火)	上級学校説明会 (2. 3年)	
4日 (木)	薬物乱用防止教室	
9日 (火) ~ 11日 (木)	メディアコント ロールデー	
10日 (水) ~ 12日 (金)	前期期末テスト	
18日 (木) ~ 19日 (金)	2年職場体験	
22日 (月)	写生大会	